
Wie haben wir die Fördermittel 
zur Stärkung der ambulanten 

Pflege eingesetzt? 
Was haben die Projekte für eine 

Wirkung? 



Eckdaten unseres 
Pflegedienstes
Gründung des Vereins 10/1990
Anzahl der Mitarbeiter 108
Davon Ehrenamtliche 28
Davon Auszubildende 3



Unter dem Dach des Vereins zur Pflege

Betreuung der  340 Mitglieder 

WG Lebensraum

10 Mieteinheiten

Der Pflegedienst

Selbsthilfegruppen

2
9



Der Besuch der 
Auftaktveranstaltung in Bad 

Bevensen hat für uns die 
Initialzündung ausgelöst



U N D  W A S  K Ö N N E N  W I R  U N T E R N E H M E N ?  

Pflegefachkräftemangel



Es reiften die Ideen für 
unterschiedliche Projekte
1.Imagefilme mit unseren MA

2.Social Media
3.Smarte Vernetzung 
4.BGM  betriebliches Gesundheitsmanagement



Nachdem wir die 
Anspruchsvoraussetzungen erfüllten, 
erhielten wir gute Unterstützung bei 

Fragen, Verlängerungen des 
Bewilligungszeitraums u.s.w.

durch die Mitarbeiter des Ministeriums  



Die Planung für das Filmprojekt

Was wollen wir erreichen?
Welche Titel sollen die Filme tragen?

Wer soll in den Filmen mitwirken?
Welche Klienten können wir 

miteinbeziehen?
Wie integrieren wir das Filmteam eine 

Woche bei uns im Pflegedienst?  



Schauspiel-Coaching mit dem Schauspieler 
Christian Meyer



Das Film Projekt



Was haben die Filme bewirkt: 
-Beitrag zur Teambildung

-Erhöhung des Bekanntheitsgrades
-Die Mitarbeiter sind stolz auf die Filme
-Neue Seiten an den Mitarbeitern entdeckt
-Mehr Bewerbungen
-Spaß in den Arbeitsalltag gebracht
-Wir haben ein Medium parat, um zu zeigen, was uns    
wichtig ist





Das größte Projekt, das wir 
umgesetzt haben, ist die smarte 

Vernetzung 
alle Mitarbeiter wurden mit einem Smartphone 

ausgestattet
und wir haben für uns angepasste Apps entwickeln 

lassen



Planaya
- eine App für sichere Kommunikation 

gem. DSGVO entwickelt von:

Für den Verein zur Pflege 
Hilfsbedürftiger e.V.

















Für uns bedeutet Planaya:

 Schnelle und sichere Kommunikation

 Schneller Austausch wichtiger Informationen des 
Pflegepersonals

 Sofortübermittlung  an die Pflegedienstleitung 
für Planungsrelevante Informationen

 Fuhrparkinformationen

 Toureninformationen im digitalen Übergabebuch

Alles in Allem eine Arbeitserleichterung für 
uns!



Wir bedanken uns für die Fördermittel, ohne die 
wäre eine Umsetzung unserer Ideen nicht möglich. 

Wir bedanken uns für die kompetente Beratung 
während der Förderphase und für Ihr Zuhören. 

Für Fragen stehen wir im Anschluss gern zur 
Verfügung. 



Leben und Pflegen in Schneverdingen 


